

11/13 合同消防訓練 を実施

市消防本部と中部北環境施設組合自衛消防隊の合同訓練が行われました。県内に強い地震が発生したという想定で実施され、初期消火訓練や傷病者の応急処置など、緊迫した訓練とな



11/16 平敷屋エイサー保存会結成25周年記念式典

平敷屋エイサー保存会の結成25周年記念式典が、平敷屋小学校体育館で行われました。功労者の表彰が行われたほか、子ども会や保存会のエイサー演舞が披露され、会場を訪れた市民は伝統の技を堪能してい



11/19 平安座区 「長寿の集い」

80歳以上の高齢者を招待し、昼食を食べながら余興を楽しむ「長寿の集い」が行われました。長年、地域に貢献してこられた皆様に感謝をするため、平安座区で10年以上も続けられてい



11/27 農事功績者表彰受賞報告

農事改良等の実績や地域農業発展等への貢献が認められ、農事功績者表彰を受賞された指導農業士の外間實さん(字江洲)が、その報告のため関係者と市役所を訪れました。



12/4 上江洲 さん「現代の名工」に選ばれる

金秀アルミ工業でアルミ押出ダイス修正工に携わる上江洲武信さん(字塩屋)が、卓越した技術を持っている技能者として「現代の名工」に選ばれ、厚生労働大臣より表彰されました。



相撲優勝 インターハイに弾み

第60回県民体育大会 相撲団体戦優勝報告

11月22日浦添市民相撲場で行われた第60回県民体育大会の相撲団体戦で見事うるま市が2度目の優勝を果たしました。

平成22年度に沖縄で開催される全国高等学校総合体育大会では、相撲とサッカーの会場がうるま市になることから、チーム一丸となって挑んだ大会でした。インターハイでは、母校の中部農林高校が強化指定校となり、自らの恩師が監督を務めるとあって、2年後の大会に弾みを付ける最高の舞台となりました。必勝を誓った選手等はリーグ戦全勝で、見事優勝旗を勝ち取りました。



市役所を訪れ優勝報告を行った選手と関係者

全員野球で優勝旗を勝ち取る!

2008年 うるま市長杯中学校硬式野球大会

具志川球場において11月2日に決勝戦が行われた「2008年うるま市長杯中学校硬式野球大会」で、オールうるまボーイズのBチームが見事優勝旗を手に入れました。

12月3日、市役所を訪れた選手や関係者が、大会の経過と喜びを知念恒男市長、前門幸雄教育長へ伝えました。

オールうるまボーイズは、市内の中学生で構成される硬式野球のチームで、うるま市出身の元プロ野球選手(巨人・ソフトバンク)の大野倫さんが巡回コーチを務めています。



関係者ととも市役所を訪れたうるまボーイズのメンバー